



Exposición: Vistas al Corazón de León

En el marco de las conmemoraciones por el 449 aniversario de la Fundación de León, el Archivo Histórico Municipal de León inauguró la exposición “Vistas al Corazón de León. Pintura sobre el Patrimonio Edificado de nuestra Ciudad”, donde se muestra obras de los artistas Marino Vergara, Antonio Gracián, Rogelio Padilla Origel y Juan José Torralba; Colección del Museo de la Ciudad de León.



En esta inauguración participaron el Mtro. Mario Vázquez Cantú, Titular de la Dirección General de Archivos; el Prof. Ramón Hernández Hernández, Regidor del H. Ayuntamiento de León; el Arq. Rodolfo Herrera Pérez, Director del Archivo Histórico de León; la C.P. Claudia Isela Sánchez Alcaraz y el Lic. Gerardo Partido Vite,

Director del Museo de la Ciudad de León.

Esta exposición permanecerá en el Patio Cívico del AHML hasta el próximo 5 de marzo de 2025, a través de ella podrás conocer la obra pictórica de estos artistas y dar un recorrido por el patrimonio edificado de nuestra ciudad, símbolos de

identidad, pertenencia e Historia.

Visítala en horario de

Lunes de 8:30 a 3:30 p.m.

Martes a viernes de 8:30 a 5:30 p.m.

Sábados y domingos de 10:00 a.m. a 5:30 p.m.

